



Estudiantes plantaron un centenar de árboles nativos

En una jornada marcada por el compromiso ambiental, este lunes se realizó la primera reforestación del año en el bandejón central de Avenida España, entre las calles Angamos y José Miguel Carrera. 65 estudiantes de quinto a octavo básico de la Escuela Arturo Prat se unieron para plantar 100 árboles nativos. La actividad, organizada con el apoyo de Conaf, se centró en la plantación de especies emblemáticas de la región, tales como coigües de Magallanes, canelos y leñaduras. Este esfuerzo es parte de un plan más amplio de reforestación que en 2023 logró la plantación de 500 árboles entre las avenidas Independencia y Salvador Allende, utilizando especies como abedul, lenga, coigües de Magallanes, leñaduras, canelos y firres.